



Impactando Haití

...desde Chile

Sebastian, Sonia,

Abril y Sofía Saraño



sebasarano@hotmail.com

sonialopezpss@hotmail.com

Te. +54 9 011 1533067129

facebook.com/nuestrospasos.enhaiti

Buenas Noticias...

Ya hace algunas cuantas semanas desde nuestro último informe... realmente queríamos hacerles llegar noticias cuando las tuviéramos, y ¡AQUÍ ESTAN!

En cuanto a la salud de Sonia, que muchos de ustedes han estado orando e intercediendo por ella, queremos contarles que el último examen hecho fue positivo... Los médicos esperaban ver evidencias de deterioro de algún tipo -con lo cual debería comenzar medicación- ¡y no fue así! ¡El Señor esta cuidándonos! La orden médica fue la de repetir cada seis meses este estudio, así que esperamos seguir sorprendiéndonos con la fidelidad y sanidad completa de Dios sobre su vida.

Sobre el ministerio, ¡AL FIN NOS VAMOS! Con esta conclusión sobre la salud de Sonia, ya pudimos organizar el resto de los trámites para emprender viaje. Por varios motivos (costos, pasaporte en trámites, papeles y turnos pendientes, etc.) nuestra fecha de salida ya está fechada para el 3 de mayo Dios mediante. Estaremos llegando ese mismo día a nuestro nuevo destino, ¡Chile! Con expectativas de ver la mano de Dios una vez más entre el pueblo haitiano, y aún más, con expectativas de trabajar en colaboración con el hermoso pueblo hermano de Chile y alcanzar así más corazones con el mensaje del Evangelio.

El ir a Chile representa el doble desafío de abandonar nuestra cultura para adoptar tanto la haitiana como la chilena, y eventualmente, transmitir la Palabra de

Lámpara de Dios en este mes...

“Mas a todos los que le recibieron, a los que creen en su nombre, les dio potestad de ser hechos hijos de Dios” - Juan 1:12

Esta semana he estado meditando en lo que significa ser un hijo de Dios. ¡Que gran privilegio! De pronto tenemos un acceso a Su presencia del que antes no disfrutábamos, tenemos la posibilidad de correr a sus brazos, entrar en su morada, contarle todo de nosotros, bajar nuestras defensas, recibir su cuidado, alimento,

Dios de manera efectiva y clara para ellos. Oramos por sabiduría de Dios en esto. Por otra parte, agradecemos al Señor la experiencia adquirida estos años en Haití ya que tenemos “el cuero más duro” y una gran suma de vivencias que son herramientas útiles para enfrentar lo que se viene. Sea como sea, ¡estamos felices que el Señor nos haya abierto puertas para servirle una vez más!

Mientras tanto, hasta el último fin de semana aquí en Argentina ya tenemos compromisos con iglesias amigas para compartir con ellas la visión misionera. ¡Estamos muy agradecidos con cada pastor e iglesia que nos ha recibido a lo largo de estos 14 meses en el país! Atesoramos las charlas y los momentos compartidos.

Como el año está pasando rápido, nuestra hija Abril ya comenzó sus estudios en la escuela a distancia (el tercer grado ya, ¡increíble!) y también ya celebramos las 34 velitas de Sonia hace unos pocos días.

Dios nos ha desafiado en fe en este año... ¡en muchas áreas! Y como siempre lo decimos: en retrospectiva, la única conclusión certera a la que llegamos, es que DIOS HA SIDO FIEL, y no tiene ningún motivo para dejar de serlo... ¡Que aliento nos da para esperar contar las maravillas de Dios que están por delante!

Con amor,

Flia. Saraño



provisión y protección, oír sus consejos, descansar en su regazo. Por su puesto que también implica responsabilidades: honrarle con mi vida, ser santo como él, guardarme en integridad de caminos, ser embajadores de Él, portadores de esperanza. Pero, ¿qué responsabilidad será un peso lo suficientemente grande como para impulsarme a perder los beneficios? Y más aún, ¿Por qué pudiendo acceder a TODO de Él, a veces sólo nos conformamos con lo mínimo, lo básico... el ser siervo y no hijo?

Agradecimiento a Dios

- ♦ Por Su cuidado y protección diaria
- ♦ Por la vida de Sonia, este nuevo año que le concede y la bendición dada sobre su salud
- ♦ Por la obra en Leogane, su continuo funcionamiento y la puerta de bendición que es a tantas familias.
- ♦ Por la escuela en Leogane y la fidelidad con la que mes a mes sorprende en provisión abundante este trabajo.

Motivos de Oración

- ♦ Por la salud de Sonia. Que Dios siga poniendo Su mano de sanidad total.
- ♦ Por el proyecto ministerial en Chile, que Dios abra y cierre puertas conforme a Su Voluntad.
- ♦ Por Abril y Sofía. Que el Señor guarde sus corazones en este tiempo de cambios.
- ♦ Por nuestros amigos y colegas de ministerio misionero. Oramos que Dios aumente y sostenga su fe cada día.